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В связи с необходимостью 
создания конкурирующей среды 
в сфере торговли, а также с це
лью контроля за стабилизацией, 
поставки в городе продуктов 
питания и товаров первой необ
ходимости, исключить из прог
раммы приватизации на 1993- 
94 г.г. нижеперечисленные объг 
екты торговли, оставив их в му?- 
ниципалыюй собственности го
рода:
- муниципальное предприятие 
розничной торговли и общест
венного питапия "Северянка”;
- муниципальные предприятия 
розничной торговли "Шарм”, 
’’Буревестник”, "Кругозор”, 
"Мираж”, "Универсам”.по ул. 
Свободы.

Установить, что уточнение 
программы приватизации оста
льных объектов торговли му
ниципальных предприятий бу
дет произво^ться еже::вар- ̂

ГЛАВНОЕ - СОХРАНИТЬ ТО, ЧТО СДЕЛАНО

ТЧО  Спорт
П о б ед и л и
м еги о н ц ы

В воскресенье, 21 ноября, на 
ринге Мегионской детско-юно
шеской спортивной школы сос
тоялась матчевая встреча между 
г.Мегион и г.Покачи. Сборную 
г.Покачи тренирует мастер спо
рта Юрий Солопов. Он приехал 
в г.Покачи из г.Серова Сверд
ловской области, где занимался 
боксом вместе с чемпионом ми
ра Костей Цзю.

В соревнованиях участвовали 
боксеры всех возрастных групп. 
Среди малышей хорошо высту
пил Фаниль Хафизов, а вот Ле
ша Фризен, отлично отработав 
два раунда, третий полностью 
отдал сопернику, не хватило 
физической подготовки.

Среди юношей средней воз
растной группы я, как тренер, 
могу лишь сказать, молодцы! 
Все девять боксеров выиграли 
ввцду явного преимущества, это 
Толя Смитюх, Рафаэль Сайфут- 
динов, Семен Тимошенко, Але
ша Храпов, Антон Москвин, 
Женя Табаченко, Стас Ваднай, 
Андрей Тимофий. Точный, чет
кий удар Дениса Беспрозвап- 
ного накаутировал соперника. 
Все эти ребята готовятся сейчас 
к первенству Хаиты-Маисийс- 
кого округа, который состоится 
в зимние каникулы.

Среди взрослых убедитель
ную победу одержал Дима Су
риков. Сильный нокаут получил 
соперник из г.Покачи от Игоря 
Максимова, воспитанника тре
нера А.Н.Яшина. Общий итог 
встречи 17:12 в пользу Мегио- 
иа.

дирек- ,
тор ДЮСШ )

Наш быт нам очень дорог. И 
целые службы, подразделения 
занимаются тем, чтобы в наших 
домах было тепло, постоянно 
была вода, чтобы улицы наши 
были чистыми. Но далеко не 
всегда мы знаем, как достаются 
нам эти бытовые удобства, а . 
порой случаются и неудобства.

О том, как работает сегодня 
Мегионское производственное 
управление по эксплуатации и 
ремонту объектов городского 
хозяйства, какие решает проб
лемы и вопросы, рассказывает 
нашему корреспонденту на
чальник МПУ по Э 'и.РОГХ 
В.Н.Барышев:

- Управление наше занимает
ся жизнеобеспечением города, 
оно многоцелевое и объединяет
14 подразделений^ основные, 
конечно, цех теплоснабжения, 
цех перекачки и очистки сточ
ных вод, инженерных сетей, 
ЖКК, автоколонна (80 единиц 
транспорта), участок подго
товительных работ, РСУ. В 
общей сложности в управлении* 
работают около 1500 человек.

- Как подготовилось ваше, 
управление к зимнему сезону в 
этом году? 1

- В этом году нами выполнен

большой' объем работ по бла
гоустройству города и ремонту 
отдельных объектов. В настоя
щее время Все эксплуатируемые 
системы в пашем хозяйстве 
функционируют нормально: ко
тельная в исправности, иасос- 
цая станция тоже, инженерные 
сети приведены в рабочее сос
тояние. Каких-то глобальных 
проблем нет, хотя без времен
ных неполадок нс обойтись. 
Люди наши поработали непло
хо, запланированные работы 
были выполнены. Только нем
ного задержались с утеплением 
зданий, да еще и жители "по
могают”, тут же лопается, что 
делается, выбиваются двери, 
окна подвалов новых много
этажных домов, стекла в 
подъездах. И з-за этого проис
ходит размораживание систем 
водоснабжения. Так случилось 
недавно - по Больничной, 34, 
были аварии в доме по ул.Сво
боды, 44, и других.

Город сейчас ограничен в 
теплопотребдепни, имеющиеся 
котельные работают на полную 
мощность, так как потребности 
возрастают, в связи с интен
сивным строительством и вво
дом жилья. Надеемся, что с 
пуском новой котельной, поло
жение улучшится.

- Где строится новая котель
ная, когда она войдет в строй, 
что это даст городу?

- Строится котельная в районе 
промбазы геологов, сейчас ве
дутся монтажные работы, под
водятся инженерные сети. Под-

Пищим”, но строим
Отдел капитального строи

тельства, что это такое? Само 
название говорит о том, что 
отдел призван организовывать 
строительство в городе.

Планом 10 месяцев предус
мотрено освоить 3839,4 милли
она рублей, на 1.10.93 г. вы
полнено и оплачено 4231,9 ми
ллиона рублей. Но план выпо
лнен не потому, что подрядчи
ки "отлично" сработали, а в 
связи с все возрастающим по
вышением цен иа строительные 
материалы и инфляционными 
процессами.

Планы отдела, как говорят в 
народе, были ’’наполеоновские”, 
но, оказывается, далеко не все 
зависит от работы нашего отде
ла. В плане строительства на 
сегодняшний день около 60 
объектов жилищно-коммуналь
ного назначения, здравоохране
ния, агропрома, бытового об
служивания, связи.

Сказывается иа работе отдела 
отсутствие квалифицированных 
инженеров-кураторов, руковод
ство отдела вынуждено взять на 
себя кураторские обязанности, 
около тридцати объектов на 
каждого. Очень тяжело работа
ть, не имея производственной 
базы, купив строительные мате
риалы, поставки заказчика, мы 
вынуждены хранить их на

рядчики работают интенсивно, 
что дает основания надеяться на 
плановый ввод котельной, кото
рый запланирован на сентябрь 
1994 года. Это позволит зак
рыть мелкие котельные, рабо
тающие па .нефти, даже котель
ную возле пекарни, они будут 
не нужны. С пуском этой к о - ' 
тельной надеемся открыть и 
новую ГРС (газораспредели
тельную станцию).

- Владимир Николаевич, в чем 
причина постоянных прорывов 
в районе ул.Садовой, магазина 
"Мегион"?

- Эго следствие того, что 
городское хозяйство было ра
зобщено. Я сторонник того, что 
все инженерные сети должны 
быть в руках одного хозяина. 5 
микрорайон, о котором идет

• речь, находился в ведении ”Ме- 
гиоитрубопроводстроя", сейчас 
все это передано в городское 
хозяйство, ио пока ситуация 
там остается сложной, аварии 
вовремя ие устраняются. Все 
это отражается на работе нашей 
котельной. Буквально недавно 
резко возросла подпитка, сра
ботала автрматика, котлы вста
ли, потому что отапливаем этот 
район wf." . ,

Приноли мы совсЩаине сов
местно с Н.Ю.Никоповым, на
чальником управления город
ского хозяйства, разговор шел о 
нашей дальнейшей совместной 
работе, о координации дейст
вий, чтобы нормально функцио
нировали все системы жизне
обеспечения города.

просто иа улице, как например, 
трубы диаметром 800 на инже
нерные сети к котельной ”Южт 
ная".

Очень многое из того, что 
хотели бы выполнить, осталось 
в мечтах. Планом было предус
мотрено укрепление берегов 
Мсги и Саймы, по увы, гаражи 
и погреба так прочно прижи
лись вдоль рек, а хозяева очень 
рьяно их охраняют, ггго иика- 

. кая сила, даже советская 
власть, не в силах их сдвинуть, 
а тем временем Мсга все ближе 
подступает к городу, а Сайма 
затягивается грязыо и мусором. 
Мы понимаем желание жильцов 
иметь рядом и погреб, и гаражи, 
но наш город зажат реками со 
всех сторон, поэтому отделам 
администрации надо будет про-’ 
думать размещение и погребов, 
и гаражей за городом, чтобы в 
1994 году начать берегоукрсп- 

. ление рек Меги и Саймы.
Жилье. Всегда больной вон-, 

рос. Отдел был полон Желания 
внести свой вклад в решение 
этой проблемы. Было заплани
ровано начать строительство 
четырех жилых домов и один 
из них на 108 квартир ввести в 
эксплуатацию в этом году, по 
результат, как говорят, почти 
плачевный.

126-квартирный жилой дом N
6  в УП микрорайоне, 108-квар-

ской не начаты по причине, что 
жильцы близлежащих домов, 
Чехова, 5, 32, 34, Львовская,
11, 7, 9, не позволили строите
лям производить работы по за
бивке свай, и мы можем их по
нять. Дома старые, подвергают
ся тряске, по ведь и нас пой
мите, ну негде пам сейчас взять 
такое количество квартир для 
переселения, ведь сначала 
нужно построить, и несмотря иа 
наши гарантийные письма и 
просьбы,, жильцы остались .при 
своем мнении. Кто от этого вы
играл? Никто. А вот проиграли 
и сами жильцы, да и, наверное, 
город в целом. Опять им долгое 
время жить в старых домах с 
затопленными подвалами и на
деяться только на очередь в тех 
организациях, где они работа
ют, но ведь если строительство 
останавливается, то очередь то
же не. движется. Проанализи
руем факты, врачи, учителя, 
работники многих бюджетных 
организаций уже болыно трех 
лет не получают квартиры, 
ввиду того, что "заказчики" 
перестали передавать городской 
администрации 1 0 % построен
ного жилья. Единственный дом 
в IV микрорайоне планировался 
вводом в IV квартале 1993 го
да, ио ввиду того, что ОКС ог
раничен в денежных средствах, 
не сумел вовремя выкупить 
строительные материны и оп
латить выполненные работы 
строителям, последние, как го
ворится, "оставляют свои чюзит

- Ваше управление занимается 
помимо прочего и благоустрой^ 
ством города. Что сделано в 
этом направлении, и какие ра
боты ведутся сейчас?

- Мы основательно зашишет. 
этим вопросом, с этой целью 
отделом капитального строи
тельства АО "МНГ" разработан 
проект по благоустройству. В 
этом году начали с 3 микрорай
она, в 1994 году там работа бу
дет в основном завершена, бу
дущим летом планируем обуст
роить 6  микрорайон.

Кроме этого, есть свой план 
работ в 4, 8  микрорайонах. Де
лается немало, но самое слож
ное - сохранить то, что создано. 
Посадили более тысячи де
ревьев, старались их прививать, 
окультуривать, чтобы красивс 
было, радовало глаз. И что же - 
не успеваешь посадить, их ло
мают, траву вытаптывают. Сде
лали ограждения, побелил»- 
бордюры, но все это ненадолго 
Надо поднимать культурны? 
уровень людей, учить дете1 
беречь чужой труд. А каказ 
грязь в подъездах, на площад 
ках, хоть и убирают там каж 
дый день, и дворники в каждо> 
доме есть.

Был заключен договор с адми 
нистрацисй по благоустройств; 
города на 700 миллионов руб 
лей. Все предусмотренные рабо 
ты нами выполнены, но пох; 
выплачено нам всего 40 мил 
лионов рублей. Мы в свою оче 
редь задолжали своим подряд 
чикам, получается

(Окончание на 2~стр.)/

П риходит е  
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2 0 -го ноября свой двухлетний 
юбилей отметила контора "Мег- 
бизнес". За этот период у пред
приятия произошли большие 
перемены. Небольшим коллек
тивом в пятнадцать человек ру
ководит Ирина Евгеньевна 
Первушина и ее заместитель 
Игорь Николаевич Коновалов. 
Несмотря на то, что в городе о 
них пока мало кто знает, они 
живут и процветают. Здесь 
всегда широкий выбор товаров 
по ценам, намного ниже рыноч
ных.

Есть у "Мегбизнсса" и свои 
постоянные клиенты, которые 
уже нс могут обходиться без с* 
услуг. Вежливое обращение 
продавцов Галины Семеновнь 
Родыгиноп и Натальи Никола
евны Матушкиной притягивав' 
к <&бе как магнитом. Стой 
только зайти в магазин, сраз; 
же чувствуешь их обаяние и бе 
покупки уже не уйдешь.

Двухлетний юбилей - да™ 
конечно, незначительная, но 
них огромное будущее, которс 
уже сегодня ясно вырисовыв; 
стся на страницах их биогр. 
фии.

А.А.МЕЛЕШКО
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замкнутый круг. Вся система 
оплаты разбалансирована, 
живем в такое время, когда 
купить можно все, но нет денег, 
на все сразу не хватает.

- Как вы работаете с жильца
ми? Может, следует возобно
вить забытые домовые комите
ты?

- Здесь работникам нашего 
Ж КК очень сложно, полное 
равнодушие жильцов, никому 
ничего не нужно. На собрания 
никто не приходит, старшего по 
подъезду выбрать невозможно. 
Никто ни за что отвечать не 
хочет, по все возмущаются 
грязыо и беспорядком. Объяв
лять субботники бессмысленно, 
не выйдут. Наказать как сле
дует тех, кто вываливает мусор 
в неположенных местах, не мо
жем. Система штрафования не
совершенна, делается это через 
административную комиссию,

ГЛАВНОЕ - СОХРАНИТЬ ТО, ЧТО СДЕЛАНО
ухОдит много времени, да и 
сумма незначительная. Другое 
дело, если бы наказать мог ра
ботник ЖКК, заставший нару
шителя.

- Каковы ваши основные зада
чи по благоустройству в зимнее 
время?

- С наступлением зимы основ
ная задача - уборка дорог от 
снега. За нами закреплены ули
цы Нефтяников и Заречная. 
Составлен график; некоторая 
техника работает круглосуточ
но. Получили мы и новые спе
циальные машины, позволяю
щие очищать улицы: грейдеры, 
трактора. Заключен договор с 
кооперативом ’’Электрон” на 
проведение работ.

Постепенно укомплектовыва
ем свою базу по благоустройст
ву: будет у нас 31 единица 

. спецтехники. Начали уже под

готовку к Новому году, распи
саны мероприятия. Взяли мы иа 
себя обустройство городка с 
центральной елкой. Завозим 
туда снег, нашли подрядчика, 
готовятся эскизы всех сооруже
ний. Кроме этого, нам нужно 
поставить елки, залить горки в 
своих микрорайонах, пусть ре
бятня и взрослые порадуются, 
праздник все-таки.

- Владимир Николаевич, ка
кие проблемы в работе Вас 
особенно беспокоят?

- Недостаточно рабочих, нсу- 
комплсктовап цех инженерных 
сетей, примерно на 30%, пе 
хватает слесарей аварийных 
работ. Профессия, скажем пря
мо, неблагодарная и непрестиж
ная, а потому и желающих 
немного, пс хватает дворников. 
Но стараемся людей заинте
ресовать, обеспечивать мо

бильной техникой. В этом плане__
работаем вместе с директором 
по соц.развитию А.С.Араиов- 
ским, думаем над повышением 
зарплаты, будем выделять квар
тиры, да вот с жильем пока 
трудно, пе хватает. Самый 
больной вопрос - это питьевая 
вода. Пришлось закрыть новый 
водозабор, так как иода там не 
отвечала нормам, по-прежнему 
для  ̂ нужд города пользуемся 
старым водозабором. Проблема 
эта пас очень беспокоит, ре
шать ее пытались, пока безус
пешно, по будем искать выход, 
приглашать специалистов, если 
понадобится заключим договора 
с инофирмами.

Проблем достаточно и боль
ших, и малых, по паша работа в 
том и заключается, чтобы их 
решать. И мне очень хочется, 
чтобы наш Мегион был чистым 
и зеленым, и нс было никаких 
аварий. Так что цель у пас есть,

есть и возможности. Главное 
Сберечь то хорошее, что соз
дано, а это зависит от самих 
горожан.

С этими словами невозможно 
не согласиться. К сожалению, 
не чувствуют мегионцы себя 
хозяевами в городе, и детей 
своих не научили. Привыкли 
мы к серости и грязи, и другого 
нам не надо, гордо шагаем 
через помойки, разметая мусор 
полами норковой шубы. 
Главное, что мне хорошо... А 
хорошо ли?! Смешно и грустно 
наблюдать это. И как тут не 
вспомнить булгаковского
Филиппа Филипповича
Преображенского из повести 
’’Собачье сердце”, его монолог
о разрухе, . которая не 
появляется вд}уг, а начинается 
в головах и устранить ее очень 
просто - конкретными делами.

Джамиля ШАЙДУЛЛИНА

Г~1 ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК N 84

Куда пошли 

миллиарды

Сектор планирования и ана
лиза договорной работы городс
кой администрации занимается 
регистрацией договоров, конт
ролем за их выполнением и 
анализом их эффективности.

С начала 1993 года службами 
администрации заключены до
говора, финансируемые из сре
дств местного бюджета, па об
щую сумму порядка 7 миллиар
дов рублей, в том числе:

■ - на работы по благоустройству 
города и содержанию дорог - 1 
миллиард рублей;
- на проведение концертов и 
культурных мероприятий - 0,1 
миллиарда рублей;
- на улучшение телефонной 
связи и устройство радиоох- 
раниого комплекта - 0,7 мил
лиарда рублей; .
- на устройство малых станций 
водоочистки в детских садах - 
0,1 миллиарда рублей;
- иа приобретение импортного 
медоборудования - 1 миллиард 
рублей;
- на транспортное обслужива
ние жителей - 0,45 миллиардов 
рублей;
- на организацию снабжения 
жителей города товарами пер
вой необходимости, плодоовощ
ной продукцией и хлебобулоч
ными изделиями - 2 миллиарда 
рублей;
- на долевое участие в .строи
тельстве жилья и приобретение 
участков земли для работников 
бюджетных организаций - 1 
миллиард рублей;
- н а  разработку и организацию 

• программы экономического и 
экологического развития города 
и программы реконструкции 
муниципального управления - 
0,65 миллиардов рублей.

Договора, направленные на 
улучшение жизнеобеспечения, 
горожан и благоустройство го
рода, уже выполнены или нахо
дятся на стадии выполнения и 
финансирования.

Работа по договорам развития 
города, устройству водоочист
ных сооружений, улучшению 

i связи и устройству радиоохраи- 
' ного комплекса долговремен
ная. Она только начата, и сред- 
:тва на нес будут заложены и в 
:ледующсм бюджетном году.

• .
Лектор планирования и анализа 
договорной работы
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В границах:
улица Первомайская: NN 3, 3- 
а, 4, 5, 5-а.
улица Свободы: NN 8/1, 8/2, 
1 0 , 16.
улица Нефтяников: 1, 5. 
улица Больничная: 10. 
улица Герцена: 8 , 9, 10, 12, 14. 
Балки по Первомайской: 853- 
861, 866-890.
Жилгородок треста "МТПС”: 1- 
4, 14-24, 26-33, 35, 36, 39, 46, 
47, 50, 51, 53-55, 57, 62-65, 68, 
69, 71, 74, 75, 77-79, 84-91, 
106, 107, 109-111, 116-117, 
121, 126, 131, 132, 133, 135- 
141, 144, 147, 151, 155, 159- 
164, 166-169, 171, 174, 177- 
179, 183, 184, 187, 188, 190, 
194-196, 198, 200-203, 212- 
214, 216, 217, 220-223, 227- 
230, 235-243, 245-247, 249-253, 
257-260, 263-265, 269, 272-274, •
276-282, “  ................................
295,



'МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ”

П Р Е С С - К Л У Б
Сеголня мы предоставляем целую полосу во владение мо

лодежного Пресс-клуба и почти закрываем глаза на то, что они 
написали. Раз взялись царствовать - царствуйте.

С удивлением отметили для себя, что нам, газетчикам, есть 
чему поучиться у наших юных коллег. Но, ребята, чур. не заз
наваться. ■ -?*•. , £

А если серьезно, мы желаем-ребятам из Пресс-клуба нас
тойчивости, оптимизма, всего того, что помогает в'Лворчёстве 
журналиста и надеемся, что повзрослев, они с т,еп5юй грус
тинкой будут вспоминать об этом времени.

КРОКОДИЛЫ, КАКТУСЫ, 
КОМПЬЮ ТЕРЫ...

’’ДУХОВНОСТЬ - ОСНОВА М И РО ЗДА Н И Я ”

В 4 школе 20.11.93 г. прои
зошло открытие школьной фи
лармонии. Одно из значений 
слова ’’филармония” - - цикл 
встреч, посвященной опреде
ленной тематике.

На первой встрече, посвя
щенной теме ’’Богородице, Де- 
во, Радуйся” говорили об исто
рии христианства, о русских 
мыслителях, о великих худож
никах, которые посвятили свое 
творчество Деве Марии. В ис
полнении вокального ансамбля 
’’Вдохновение”, под аккомпане-

| Живет в нашем городе такой 
I человек, который при первом 

знакомстве говорит, что  ̂ он 
j вредный, противный, гадкий, 

берет взятки пипом и мясом, 
овут его Марков Геннадий Ви- 

■ тдльевич. У этого человека доб- 
I рое лицо и большой животик,
1 что несомненно является приз- 
I наком солидности. Геннадий 
1 Витальевич работает в чет- 
1  вертой школе учителем инфор- 
j матики. В кабинете у Геннадия 
1 Витальевича стоит два аквари- 
I  ума с рыбками, растет куча 
1  кактусов и на подоконниках - 
I  целая куча крокодилов, кото

рых приносят ему ребята. Тут и 
термометры, и надувные кроко
дилы, и плюшевые игрушки, - 
вот такое хобби у нашего учи
теля.- Геннадия Витальевича 
уважают потвму.что он с уче
никами разговаривает иа past* 
ных, в любой момент поможет 
не только советом, но и делом. 
Например, объяснит, как ре
шить трудную задачу. Сейчас в 
школе существует три компью
терных класса, в которых сидят 
нс только старшеклассники как 

Ч -"других школах, по и ученики 
первых классов. Геннадий Ви
тальевич старается сделать 
компьютер доступным каждому 
ученику.Сейчас, особенно в 
большом городе, без компьюте

ра не обойтись. Между ребята
ми и учителем сложились инте
ресные отношения. Например, 
если иа уроке кто-то ’’бурого- 
зит”, ему быть наказанным: 
мыть полы в кабинете или вы
носить школьный мусор. Если 
хочется поиграть на компьюте
ре - нужно отработать. Иногда - 
протереть мониторы у компью
теров'” или подоконники от пы
ли. Геннадий Витальевич очень 
любит чистоту. Очень хорошие 
отношения сложились у. учите
ля с ребятами 1*1 классов. Стар
шеклассники помогают обору
довать кабинет информатики, 
учатся и .одновременно делают 
компьютерные программы по 
заказу школы. Часто старше
классники остаются после уро
ков в школе, там они с помо
щью Геннадия Витальевича 
изучают новые языки програм
мирования, знакомятся с новы
ми программами и по-дружески 
делают пакости своему учитфЕ 
лю. Вот .такой у пас учитель* 
Нам он очень нравится. Ува
жает людей, будь то ученик'или 
взрослый человек. У Геннадия 
Витальевича прекрасное чувст
во юмора, он обожает анекдоты 
и "приколы”. Где еще вы пай-

ВОТ ТАК

И

ЖИВЕМ

дете такого учителя

Денис ЧЕПИЛЬ.

Знал бы, где упадеш ь - 
песка подсы пал б ы ...

Вы еще пс попадали под колеса машины? А можете! Вчера, 
переходя через дорогу, я подскользнулся и упал прямо посредшю 
улиЦы, благо машин не было. Встал, отряхнулся. Нс успел 
отойти на несколько метров, как мой полет повторил мужчина с 
байкой пива в руках. Банка разбилась. Жалко. Пиво же...

Подобную картину можно часто видеть иа улицах города. Так 
недолго и под машину угодить, тем более водители далеко не 
всегда жалуют пешеходов.

Поскольку паше коммунальное хозяйство не успевает 
позаботиться о том, чтобы всс улицы были посыпаны песком, 
предлагаю несколько вариантов защиты от случайных падений. 
Можно, к примеру, купить коньки (стоит поторопиться, так как 
возможен ажиотаж). А тем, кому ис по средствам купить коньки 
или нс достанется, можно предложить набрать ведро песка и 
ходить с ним по улицам. Кому средства позволяют, могут одевать 
несколько шуб, чтобы мягче было падать. Вариантов мож^быть 
множество, и перечислять их все можно еще долго. :

Каждую зиму немалое число людей получают травмы из-за 
гололеда. А наше коммунальное хозяйство не торопится 
позаботиться о безопасности людей. А , может быть, работники 
коммунальной службы сделаны из другого ’’теста” и не падают?

Хотелось бы надеяться, что ответственные за это дело люди 
все-таки обратят свой драгоценный взор на нас, простых 
смертных, и позаботятся о том, чтобы дороги и в особенности 
пешеходные переходы были посыпаны песком.

Падал Денис ЧЕП И ЛЬ

Вот город ,  з  котором  мы ж и в е м
Мы много говорим о недостатках, о том, что нам  не 

нравится в наш ем  городе. И  многое будет сказано  верно, 
есть недостатки, есть какие-то  огрехи. Но...

П очему ж е  все-таки лю ди годами и даж е десяти лети я
м и живут здесь? Значит, непременно, долж но быть что-то 
привлекательное. Чтобы выяснить это, мы провели экс- 
пресс-интервыо, всем респондентам задавали  один и тот 
ж е вопрос: ’’Что Вам нравится в городе М егионе?”

Рабочий центральной ко- 
ельной:

. Если честно - ничего!

рабочий УТТ-2:
. Давно живу в Мегионе. Что 
5десь может нравиться?

учительница школы N 1: 
Нравится многое, но, главное, 

о, что в огличие от других го
родов по нашему можно ходить 
покойно.

ученик первого класса:
Мега - там можно кататься на 

анках.

рабочий ЦСУ-6:

есть и недостатки, например: 
плохая освещенность улиц, 
нехватка светофоров. Необхо
димо строить новые дороги, 
иначе неминуемы аварии.

Ж енщ ина средних лет:
- Живу в городе 15 лет, нра
вится все.

Продавец:
- Не знаю, оно как-то само по 
себе.

(Н .И .Зайцева,” Мегион-
йеф ть” :
-Город нравится, постепенно 
благоустраивается.

Рабочий:

М ужчина, абхазец  по н а
циональности, коммерсант:
- Нравится? Тишина, не стре
ляют.
Д ом охозяйка:
- Ничего ис нра^итСя.

П едагог, ш кола N 4:
- Нравится темп жизни города, 
ритм.

Д .М .М акаров:
- Фонтаны, большой Дворец 
культуры и множество парков.

И нж енер ДРС У , 45 дсЪ
- Мне нравится все, потому что 
я считаю Мегион своей второй 
родиной. Люб/но спою работу, 
трудовой коллектив.

В одитель средних лет:
- Устраивает все, кроме пове
дения людей, стоящих у власти.

П родавец:
- Люди: открытые, добрые. 

Водитель:
- Город компактный, спокой-

П родавец  м агазина ”Трой-

- Устраивает только моя работа.

Д ом охозяйка, 36 лет:
- Мне вообще нравится жить в 
небольшом, нешумном * городе, 
как наш, со сравнительно ма
лым населением. Где нет дым
ных заводских труб, лязга п. 
грохота трамваев и троллей
бусов. Люди в основном, хотя и 
пс очень близко, но знакомы 
друг с другом. Немаловажное 
значение имеет и уо, что в 
нашем городе сравнительно вы
сокая зарплата. При желании 
можно устроиться на работу по 
совместительству.

Б у х гал тер :.
- Радует магазин ’’Тройка”, где 
в отличие от других магазинов, 
обслуживание высоко культур
ное.

Эксирссс-иитервыо iipprfe;

Зух р а  АХМБ-ТВ АЛЕЕВА 
и ’Денис- Ч Е П И Л Ь

мент Н.Тереховой и Н. Неженс
кой, прозвучала духовная куль
товая и обрядовая музыка Баха, 
Гуно, Шуберта, Каччини.

Вторая встреча состоится ■ 
январе 1994 года и будет посвя
щена теме ’’Рождество Христо
во”. Основная цель открытия 
филармонии - духовное объеди
нение, знакомство с другими 
музыкальными коллективами, 
возможность услышать духов
ную музыку великих компози
торов.

Денис ЧЕПИЛЬ

Старость,

все ли к ней

готовы?
На днях, стоя в очереди за 

хлебом, я наблюдала такую 
картину: у окошка, тае прода
ют хлеб, стоит бабушка и 
сквозь плачь произносит: ”Я 
замерзла”, сует деньги. На нее 
все орут, чтоб не лезла без оче- 
реди.Нйкакого сочувствия нет к 
людям пожилого возраста. А 
ведь какая у стариков тяжелая 
жизнь в нынешние времена.

Б.М.Карпова, 64 года:
Пенсия маленькая - 32 

тысячи всего. Живу на первом 
этаже. Страшно одной.

Алина Степановна, 72 года:
- Пенсия маленькая. Но хоть . 

дети приезжают - одно счастье
в жизни.

Бабушка Галя, 70 лет:
- Живу на пенсию - 35 тысяч. 

Но разве ж это деньги? Вещи 
не покупаю, если только вален
ки, а так все деньги уходят на 
хлеб и чай. Живу в двухком
натной квартире. Детей давно 
не видела. Не приезжают. Толь
ко год назад младшенькая с 
Новым годом поздравляла.

Антонина Геннадьевна, 68
лет:

- Вот недавно умер мой брат, 
а мне не на что было' поехать 
на похороны. Один билет до 
Томска стоит две мои пенсии.

Баба Люда, 70 лет:
- Славч богу - пенсии хватает 

на жизнь. Живу у дочери. До
ченька делать мне ничего не 
позволяет. Помогает, чем мо
жет. Вот уже и внучок на гла
вах подрастает.

О  После этих встреч я решила 
узнать в отделе социальной 
защитьг населения, какую под
держку они оказывают пенсио
нерам?

На мой вопрос ответила 
О.И.Попова, заведующая отде
лом:

- Мы выплачиваем ежемесяч
ную материальную помощь 
пенсионерам от 10 до 25 тысяч 
рублей.

Но разве ж это помощь? Лю
ди, которые проработали здесь 
2 0  лет, получают всего 14 ты
сяч - добавку.

Нередко мы кричим на ста
риков. Внуки часто грубят а 
ответ на замечания и ворчания 
стариков. Когда они нам надое 
дают, отдаем их в дом преста
релых.Старым положено вор
чать. Ведь мы не обижаемся ча 
грудного младейца, когда он, 
кричит, это ому так по возрасту 
положено кричать.

Надо уметь понимать, старых 
людей, мы ведь потоц едмц 
окажемся на их месте.
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Что н ам  с т о и т  д о м  п о с т р о и т ь ?  Ну, с к а ж е м , н е  д о м , а 
в е с е л ы й  г о р о д о к  д л я  д е т с а д о в с к и х  р е б я т и ш е к . У н а с , у 
р о д и т е л е й ,  о б ы ч н о  н а  э т о  в р е м е н и  н е  х в а т а е т ,  д а  и з а 
ч е м ?  В ед ь  е с т ь  ж е  п р о ф е с с и о н а л ы . Н а п р и м е р , к т ак и м  
п р о ф е с с и о н а л а м  о т н о с и т с я  ИЧП, к о т о р ы м  р у к о в о д я т
А.А.Арутюнов* и О .А .Ш а й м у х а м е т о в , В от  т а к и е  д о м и к и , 
с д е л а н н ы е  э т и м  п р е д п р и я т и е м , м ы  с ф о т о г р а ф и р о в а л и  
н а  т е р р и т о р и и  д е т с к о г о  с а д а  Н е з а б у д к а ” . К р о м е  д о м и 
ко в  т а м  е с т ь  е щ е  и к о р а б л и к и , и с т о л ы , и С к а м е е ч к и , в 
о б щ е м  в с е ,  что  о ч е н ь  н р а в и т с я  р е б я 1 н е .

П ом и м о д е т с к и х  с а д о в  ИЧП з а н и м а е т с я  и д р у ги м и  
б л а г о у с т р о и т е л ь н ы м и  р а б о т а м и , ' т а к , н а  т е р р и т о р и и  
б о л ьн и ч н о го  г о р о д к а  и м и  н а в е д е н  п о р я д о к  з а  к ак и х -то  
п о л д н я . А п о м о га л  п р е д п р и я т и ю  в э т о м  н а  с в о е м  т р а к 
тор л р а б о ч и й  и з  УБР Р и м  Н и к о л а е в и ч  Е лки н .

На с н и м к а х : А .А А рут^нов и Р .Н .Е л к и н ; в е с е л ы й  г о р о 
д о к  д / с ’’Н езабудка”
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пни”. Ввод дома персисссн па 1 
квартал 1994 года.

"Дамокловым мечом” висит 
над администрацией города и 
нашим отделом строительство 
.инженерных сетей ( канализа
ция, тепло, водоснабжение, га
зопровод) к строящейся котель
ной ’’Южная”. Говоря о строп? 
тсльстне сетей канализации, 
можно сказать, что строитель
ство идет полным ходом, есть 
чисто технические вопросы ио 
переносу временных строений 
по трассе, закрытие дорог, ио 
все они решаемы. Всего этого 
нельзя сказать о сетях тсплово- 
доспабжсння и газоснабжения. 
Эти два проекта мы получали 
по наследству от производст
венного объединения ”Мсгиои- 
нефтегазгеология”. После про
ведения экспертизы проектов 
выяснилось, что трасса выбрана 
неверно, геологические изыска
ния выполнены некачественно 
и не в полном объеме, конечно, 
можно винить и проектиров
щиков и бывшего ’’заказчика” - 
’’Мсгиоппсфтсгазгеологию ’, по 
сети надо строить, и вот теперь 
всс изменения в проекте прихо
дится решать, как говорят, на 
ходу. Трассу газопровода вооб
ще пришлось перепроектиро
вать и вынести с городской тер
ритории. Проект будет готов 
только в декабре, значит, на
чало строительства откладыва
ется, остается очень большая 
надежда на подрядную органи
зацию (АОЗТ "Мсгиоптрубо- 
прОводстрой”) , что она постара
ется сократить нормативные, 
сроки строительства.

Многие объекты приняты от 
других ’’заказчиков” в течение 
года. В плане, естественно, их 
пе было, приходится изыскивать 
дополнительные денежные сре
дства в городском бюджете. При 
общих неплатежах в отделе за 
выполненные работы (за август- 
октябрь) около миллиарда руб
лей нам выдают по частям по
2 0 - 1 0 0  миллионов, а это капля 
в море.

Можно, конечно, из 60 объ
ектов выбрать первоочередные 
и финансировать их, по давайте

посмотрим, что можно заморо
зить” 1

Проведя анализ строящихся 
объектов, посмотрев потребнос
ти города, пришли к мнению, 
что почти всс объекты (за иск
лючением административных) 
нужно строить. Ведь без строи
тельства объектов жилья, здра
воохранения, коммунального 
хозяйства городу просто не 
обойтись. Ну а теперь посмот
рим, что же все-таки наработал 
отдел за 10 месяцев? Строятся 
три жилых дома в IV, V II, 1 
мкр. г.Мегиона. Работы по 
строительству хлебопекарни на
1,5 тн/сутки подходят к концу. 
Из - объектов здравоохранения 
ведется строительство аптечного 
склада, инфекционного корпуса 
(принятого от п /о  ”МНГ” в 
сентябре 1993 года), строится 
комбинат бытового обслужива

н и я  на 150 рабочих мест в 1 
мкр. Отремонтированы котель
ные и тепловые сети в п.Высо
ком, СУ-920, СУ-12.

Накопсц-то распахнул двери 
учебно-производственный ком
бинат (реконструировано зда
ние АБК УМ-10). Большая ра
бота произведена по электроос
вещению улиц. Загорелись лам
почки по улицам Нефтяников, 
Заречной, частично Садовой, 
Свободы.

Большая работа выполнена в 
строительстве объектов связи. 
Построена и сдана в эксплуата
цию АТС на 400 номеров в XV 
микрорайоне, радиомачта для 
междугородней связи, ведутся 
работы по строительству новой 
АТС - КВАНТ на 8000 номеров.

Что нам готовит 1994 год? 
Планы очень большие. Отдел 
капитального строительства за
просил у администрации города
27,4 миллиарда рублей. Дума
ем, что при наличии денежных 
средств, понимания жителей го
рода и добросовестного отноше
ния подрядных организаций, 
наши намерения будут выпол
нены.

Г.С.МОРОЗОВА, главный ин
женер ОКСа

ЛЮБИМЫЙ УЧИТЕЛЬ
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Жизнь, как огромная река, 
школа, можно сказать, исток 
этой реки. Начиная свое плава
ние, человек без посторонней 
помощи не может ориентиро
ваться в бурном потоке жизни. 
Вот тут-то и приходят на по
мощь паши школьные учителя.

После перемены я решил по
присутствовать на одном из 
уроков. Попал на урок физики 
а 11-м классе. Геннадии Ильич 
Межепин (так звали преподава
теля) оказался любимым учите
лем всех учеников. Отношение 
учеников к их наставнику хо
рошо заметно невооруженным 
глазом. Наш ’’папа Гена” - 
ласково называют его ученики.
О таких, как Геннадий Ильич, 
можно смело сказать: ’’Учитель 
с большой буквы”.

После урока я задал несколь
ко вопросов ученикам:

-  Понимаете ли вы объяснения 
вашего учителя?

, - Сказанное ’’папой Геной” лег
ко запоминается, сохраняется 
надолго. Объясняет он очень 
понятно, поэтому отпадает не
обходимость в зубрежке дома. 
Геннадий Ильич - .наш клас
сный руководитель. Другого мы

Чем он . fслужил П,

_ Класс наш факультативный с . 
физико-математическим1 укло
ном. Геннадий Ильич пс может 
сидеть спокойно, и даже свое, 
личное время он отдаст нам. 
Неоднократно благодаря ему 
наш класс фигурировал в числе 
победителей на школьных 
олимпиадах. Очень много вре
мени он уделяет на внеклас
сную работу. ’’Клевый” (так 
они выразились). Многие из 
пас пойдут по его стопам.

О себе Геннадий Ильич ска
зал следующее:
- Родился я иа Дальнем Восто
ке, в крестьянской семье.-Было 
нас у родителей восемь детей, 
где я был самый старший. Но 
окончаний семилетки пришлось 
работать в колхозе на разных 
работах. Много приходилось от
давать своих детских сил ради 
того, чтобы хоть как-то помочь 
прокормиться всей семье. Но 
несмотря на трудности, жажда к 
знаниям меня не покидала ни
когда. В 16 лет я переехал в 
город. Мои способности и тяга к 
физике ис остались не замечен
ными учителями. По окончании 
средней школы я был направ
лен в педагогический институт 
на физико-математический фа
культет. Потом стал работать 
учителем. Приходилось рабо
тать и директором, ио эта ра
бота тге р гл м:п :. Я всегда 
считал и считаю, что работая

учителем, принесу гораздо 
больше пользы. Мне очень.при
ятно, когда мои бывшие уче
ники приходят ко мне в гости, а 
такое случается нередко. Мне 
очень радостно, что мой труд не 
пропал даром. Работаю я в 
школе уже 30 лет. В этой же 
школе работают моя жена и 
дочь. Так что дома у нас всегда 
общие разговоры, общие проб
лемы и заботы.

Многое мне нс нравится в 
методике преподавания.. Не сек
рет, что многие учителя губят 
юные таланты. Проявляя свою 
серость, они живут по принци
пу ’’Мне бы тишь да гладь, и 
божыо благодать”. В Законе об 
образовании сказано, что учи
тель должен сам производить 
отбор учеников для факульта
тивного обучения, ио многие 
учителя держат в своих классах 
способных учеников как ’’спа
сательные круги”. Давая воз
можность слабым списывать у 
сильных, и тем самым повы
шают показатели уровня успе
ваемости в классе. Вина адми
нистрации в том, что они ис за
нимаются этими вопросами 
комплексно, на уровне всех 
школ города. Изучение школь
ных программ, я считаю, долж
но быть' именно факультативно. 
У нас же обучение проходит ii 
] лмках мстодики.и больше ни
кого и ничего пс интересует. 
Учитель должен прочувствовать 
каждого ученика, должен ви
деть его душу. Желания учени
ка и его способности могут сыг
рать огромную роль ис только в 
его личной жизни. Оплата дол
жна быть по труду, а у нас 
сплошная уравниловка. При
сутствие учителя на олимпиа
дах должно быть пс в качестве 
зрителя, а участника. Необхо
димо звание "учитель-мето
дист” присваивать пе по стажу, 
а по качествам учителя.

Александр МЕЛЕШКО

(301) Продастся полуп^офес- 
сиональная видеокамера 
"PANASONIC М-10” 
'(стандартная кассета, стерео
звук); автомобиль ВАЗ-2106, 
год выпуска 1982; новый мото
роллер ’’Муравей 2М”.

Обращаться по телефону*- . 
2-23-19, после 19.00.

О
(302) Продается металличес
кий !гараж в районе магазина 
’’Юбилейный”.

Обращаться по телефону:
5-17-74, с 17 до 20 часов.

(299) Продается ГАЗ-3307- 
фургоп 1992 г.выпуска. Цена 
договорная.

Обращаться: пос.Высокий, ул. 
Ленина, 8 , кв.9, в любое время. 
В районе ж/д вокзала.

Ф

(279) Продаю ВАЗ-2105 1982 
г.выпуска, в нормальном ) сос
тоянии. ( 

Обращаться: телефон 2-17-1 
или ул.Болышчная, 32 -
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(282) Сдается 3-х /омй 
благоустроенная квартир 
г.Тюмсии (центр, с телефо 
в обмен ца благоустроенно 
лье в МеяЁионе. ^

Обращаться по тслсфЗТгу^в'' 
г.Мегионе: 51-0-02.

О

• Над 
выпуском 

З 5 работали:
редактор • 
отдела ** 

Джамиля 
ШАЙДУЛЛИНА

корреспондент
Татьяна ® 
ЮРГЕНСОН

наборщик
Светлана
САВУЛЯК

Продаю а/м  ’’Татра- 
с/с, в ОТЛИЧНОМ состоя-

(298)
815”,
НИИ.

Обращаться но телефону: 
2-26-87, после 19.00. 

- ф
(281) Сдастся 3-х комнатная 
квартира в старом фонде на 1  
год по договоренности.

Адрес: ул.Садовая, 15/4,к . 
Телефон-51-6-68.

корректор
Ирина
ЛЕЦМАН

о


